
Blüten 2012 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 27. August 2012, 14:18

Hallo Stefan,

ja du hast schon recht, heuer ist ein besonders gutes Jahr für meine Hybriden. So viele Blüten 
hatte ich noch nie. Habe mich in den vergangenen Jahren auch nicht beklagen dürfen, aber das 
Jahr 2012 war noch um einiges besser.
Dabei habe ich noch zahlreiche Knospen von den Pflanzen entfernt, weil diese oft zu zahlreich 
erschienen sind.

Grüße

Franz

PS: Dein Avatar, ist das Aiko?

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1839-bl%C3%BCten-2012-von-
pafra/&postID=17568#post17568
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